














Реквизиты для перечисления средств:
Благотворительный Фонд «Счастливый Мир»
ИНН 7705694150
КПП 770501001
Счета в ОАО «СМП Банк»
Расчётный счёт в рублях РФ: 40703 810 8 0000 0000 821
К/с 30101 810 3 0000 0000 503
БИК 044583503
ОКВЭД 85.32, 22.1, 51.1; ОКПО 79012377
Получатель: НО Благотворительный фонд «Счастливый мир».
Назначение платежа: Благотворительное пожертвование.

www.hworldfund.ru

Отправьте SMS  
на номер

3116 с текстом:
at [пробел] сумма
Например: at 500

при поддержке

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ*:
 3 мес. 6 мес. 12 мес.
1. С доставкой «Почтой России» ( до 5 экз.) 900 руб. 1800 руб. 3600 руб.
2. С доставкой «Почтой России» ( от 5 экз.) 525 руб. 1050 руб. 2100 руб.
3. С доставкой курьером по Москве 1800 руб. 3600 руб. 7200 руб.
4. PDF 270 руб. 540 руб. 1080 руб.

* Стоимость подписки указана за 1 экз. с учетом  НДС 18%
Оформить заявку на подписку журнала вы сможете на сайте www.promros.ru или по телефону редакции +7(495) 663-04-04 доб. 1211

Реквизиты для банковского перевода:
ООО «Издательский дом РСПП». ИНН 7705929411, КПП 770501001
Юр. адрес: 109240, Москва, Котельническая набережная, д. 17
Р/с 40702810400001039644 в ОАО «Мастер Банк», г. Москва
К/с 30101810000000000353, БИК 044525353

главная тема 
следующего номера  
журнала: 

Кадры

КонтаКты
Адрес: Москва, Котельническая набережная, д. 17

Для писем: 109240, Москва,  
Котельническая набережная, д. 17

в редакцию журнала «Промышленник России»
Редакция: id_rspp@rspp.ru 

Отдел подписки: VasilenkoVI@rspp.ru 
Отдел рекламы: reklama@rspp.ru

Тел./факс: +7(495) 663-04-04, доб. 1188
www.promros.ru

ФотограФии и инФормация
Фотоархив РСПП, ИА «Рускомпресс», ИТАР–ТАСС,  

РИА «Новости», Starslife, Dailyonline, gazeta.ru

ПрЕДСтаВитЕЛЬСКоЕ раСПроСтранЕниЕ
Администрация Президента РФ,  

Государственная Дума ФС РФ, 
Совет Федерации ФС РФ, 

Московская городская и областная Дума, 
представительства субъектов Федерации  

при Правительстве РФ,  
Торгово-промышленная палата РФ, 
Правительство Тюменской области,  

Тюменская областная Дума,
Министерство культуры РФ,  

Министерство образования и науки РФ,  
Министерство регионального развития РФ, 

Министерство связи и массовых коммуникаций РФ, 
Министерство транспорта РФ, Министерство финансов РФ, 
бизнес-залы аэропортов: Шереметьево-1, Шереметьево-2, 

Внуково, Домодедово, Кольцово, г. Челябинска,  
г. Салехарда, г. Тюмени,

члены Бюро Правления РСПП, 
руководители региональных отделений РСПП.

наС можно уВиДЕтЬ:
Отель Ritz-Carlton (клубный этаж),  

Рестораны «Татлер клуб» (в гостинице «Украина»),  
«Стакан», «Азия Холл», «Горки» и «Ноев Ковчег»,  

в сети супермаркетов «Азбука Вкуса»

Полное или частичное воспроизведение  
или размножение каким бы то ни было способом 

материалов, опубликованных в настоящем издании, 
допускается только с разрешения редакции.

иЗДатЕЛЬ 
ООО «Издательский дом РСПП»

ПЕчатЬ
ООО «Рекламно-производственная компания ГРИН адв»

Тираж 10 000 экз.

Мнения авторов могут не совпадать  
с мнением редакции.

Рекомендуемая цена 175 рублей.

рЕДаКция:
ЕВгЕния Шохина Главный редактор

нина аЛЕхноВич Заместитель главного 
редактора

ВиКтор роДионоВ Специальный  
корреспондент

аЛЕКСЕй ЛоССан Обозреватель
СтаниСЛаВ тихомироВ 

оЛЬга мЕЛЕКЕСцЕВа 
мария анДрЕЕВа

 
Фотографы
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Василий самбуРОВ. 
Лето

www.samburov.ruwww.yamalfinans.ru
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